

# LO MEJOR DE TOSCANA Y VENECIA | 8 Días y 7 Noches



## DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - FLORENCIA

Presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo seleccionado con destino a Florencia. Llegada a la capital de la Toscana. Tras recoger el equipaje, te espera nuestro representante para llevarte al hotel en la ciudad. Cena y alojamiento.

## **DÍA 2. FLORENCIA**

Desayuno. Comenzaremos el día con una visita guiada de la capital de la Toscana. Paseando por su centro histórico pasaremos por la Piazza Della Signoria, el Ponte Vecchio, la Piazza della Santa Croce, la Catedral de Santa María de las Flores, el Campanario de Giotto y el Baptisterio. Almuerzo. Resto del día libre para disfrutar de esta ciudad renacentista, de sus museos y sus mercados. Posibilidad de hacer una excursión opcional en la que visitaremos la Iglesia de la Santa Croce y el Piazzale Michelangelo, desde donde se tiene la mejor vista de Florencia. Cena y alojamiento.

#### DÍA 3. FLORENCIA - LUCCA - PISA

Desayuno. Salida hacia Lucca, donde haremos una visita guiada por sus encantadoras calles y murallas renacentistas. Continuación a Pisa, donde tendremos nuestro almuerzo y tiempo libre para conocer la famosa Catedral, el Baptisterio y la icónica Torre Inclinada. **Posibilidad opcional de hacer una visita guiada de la ciudad**. Llegada a nuestro hotel, cena y alojamiento.

#### DÍA 4. PISA - VOLTERRA - SAN GIMIGNANO - SIENA

Desayuno. La jornada comienza con un trayecto hacia el interior de la Toscana para visitar Volterra, encantadora ciudad amurallada conocida por su pasado etrusco y su artesanía en alabastro. Tras un paseo por su casco histórico tendremos nuestro almuerzo. La ruta continúa hacia San Gimignano, célebre por sus torres medievales y su atmósfera suspendida en el tiempo. Tiempo para explorar esta fascinante localidad. Al final de la tarde, llegada a Siena, cena y alojamiento.

## **DÍA 5. SIENA**

Desayuno y visita guiada de Siena. Descubriremos la impresionante Catedral y el Baptisterio, con entrada incluida. Admiraremos la belleza de la Plaza del Campo, considerada una de las más hermosas de Italia. Almuerzo. Tarde libre para seguir explorando la ciudad o posibilidad de hacer una **excursión opcional para conocer Arezzo**. Cena y alojamiento.

# DÍA 6. SIENA - BOLONIA - PADUA - VENECIA

Desayuno. Salida de Siena en dirección norte hacia Bolonia, vibrante ciudad universitaria conocida por su arquitectura porticada y su rica tradición gastronómica. Allí realizaremos una visita panorámica del centro histórico, con tiempo para pasear por la Piazza Maggiore. Almuerzo. Por la tarde, el viaje continúa hacia Padua, donde se realiza una breve parada para visitar la Basílica de San Antonio, importante centro de peregrinación. Al final de la tarde, llegada a Venecia, cena y alojamiento.

#### DÍA 7. VENECIA

Desayuno y paseo panorámico en barco por la laguna veneciana donde se encuentran las islas más conocidas del archipiélago, San Andrés, el Lido o Murano, entre otras, para llegar navegando al corazón de Venecia, donde admiraremos la cúpula de Santa María de la Salud, el majestuoso exterior del Palacio de los Dogos y la Piazzeta, lugar de acceso a la Plaza San Marco. Almuerzo. Resto del día libre para pasear por esta ciudad única construida sobre 118 islotes. Posibilidad de hacer una excursión opcional por la Venecia desconocida y dar un paseo en góndola. Cena y alojamiento.

# DÍA 8. VENECIA - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Venecia para tomar el vuelo de regreso a su ciudad de origen. Llegada y Fin del viaje y de nuestros servicios.